



NOTA DE PRENSA

DONACIÓN SOLIDARIA DE EQUIPOS INFORMÁTICOS PARA LOS HOGARES DE NUEVO FUTURO SEVILLA

Las empresas y entidades **Soofa, Farmacia Metro y Maderera Aguilera** hacen entrega de **15 ordenadores de sobremesa** para el refuerzo en la formación de los menores en riesgo de exclusión social acogidos en los cinco hogares de esta ONG en Sevilla.

Se trata de **15 equipos completos** de la empresa Teknoservice TTL, que usa tecnología de última generación para la producción de estos dispositivos informáticos.

Gracias a la donación de estos equipos, se cubrirán las necesidades educativas de los menores en el ámbito tecnológico, facilitando que puedan seguir el ritmo de sus clases, y hacer sus trabajos y tareas escolares en formato digital desde los hogares.

Esta necesidad se había vuelto más acuciante con la situación actual de la pandemia de la COVID-19, ya que en cada hogar de Nuevo Futuro en Sevilla residen un total de ocho menores.

Sevilla, 18 de noviembre de 2020.- La Asociación Nuevo Futuro Sevilla ha recibido una donación solidaria de 15 nuevos equipos informáticos por parte de las empresas y entidades Soofa, Farmacia Metro y Maderera Aguilera que se destinarán al refuerzo de la formación de los menores en riesgo de exclusión social que esta ONG tiene acogidos en sus hogares de la provincia de Sevilla.

Gracias a estas empresas y a las personas que hay detrás de ellas, tanto los menores que residen en la actualidad en estos hogares como aquellos de puedan ser acogidos en un futuro, tendrán la posibilidad de seguir con su educación de una forma igualitaria con el resto de sus compañeros de clase, teniendo así acceso a las nuevas tecnologías digitales cada vez más usadas en el entorno educativo.

En la actual situación de la pandemia del COVID-19, esta necesidad tecnológica era aún más acuciante para Nuevo Futuro Sevilla, cuyo objetivo era dotar a sus menores acogidos de equipos informáticos para que puedan seguir el ritmo de sus clases, y hacer sus trabajos y tareas escolares en formato digital desde los hogares.

De este modo, las empresas sevillanas Soofa, Maderera Aguilera, y Farmacia Metro han querido ayudar a la asociación haciendo esto posible, para lo cual han donado 15

equipos completos de sobremesa de la empresa Teknoservice TTL, que usa tecnología de última generación para la producción de estos dispositivos informáticos.

“Gracias a la donación de estos 15 equipos informáticos cubriremos las necesidades educativas de nuestros niños y niñas en el ámbito informático y digital, por lo que desde Nuevo Futuro Sevilla no tenemos palabras para agradecer a Farmacia Metro, Soofa y Maderera Aguilera la ayuda que nos han prestado y que estamos seguros nos seguirán prestando de aquí en adelante”, ha señalado la presidenta de la Asociación, Mónica Gutiérrez.

Maderera Aguilera S.L. es una empresa familiar fundada en 1949 con gran arraigo en Sevilla, enfocada a empresas de construcción, industria, profesionales y particulares que ofrecen maderas para la construcción, maderas aserradas, tableros, cajas y palets para transporte especiales, y que se caracteriza por el excelente servicio, rapidez, calidad y trato a sus clientes.

Farmacia Metro es una farmacia, ubicada en San Juan de Aznalfarache, con más de 15 años de experiencia en el servicio de la salud, especializada en dermofarmacia, nutrición, naturopatía y atención farmacéutica, que realiza y comercializa además sus propios productos.

Por su parte, Soofa es una empresa dedicada al diseño y fabricación de muebles a la medida y la imaginación del cliente, que desde 2013 trabajan al servicio de cada hogar. Fabrican de forma personalizada cada elemento, ofreciendo así tantas respuestas como gustos, tantos materiales como formas, de un modo cercana y con un trato cuidado. Una empresa con toda la tecnología necesaria para ofrecer el sofá o sillón que cada cliente necesita.

Nuevo Futuro Sevilla

Nuevo Futuro Sevilla es una ONG que lucha por defender al menor abandonado o privado de familia, acogiendo y ofreciendo a niños sin hogar un entorno familiar para que puedan desarrollarse plenamente como personas e integrarse en la sociedad, en busca de un mejor futuro. Esta asociación se encarga de la gestión y mantenimiento de cinco hogares de acogida que tiene en Sevilla y en el que viven 40 menores en riesgo de exclusión social, bajo la protección de la Administración pública, con edades comprendidas entre los 7 y los 17 años, y que por distintas circunstancias están privados de una vida y ambiente familiar. Estos menores son atendidos en cada uno de los hogares por un equipo de profesionales de Nuevo Futuro formado por educadores sociales y psicólogos.

Con el objetivo de recaudar fondos para realizar esta labor social, Nuevo Futuro organiza a lo largo del año diferentes actividades y actos solidarios. Desde su fundación en 1985 en Sevilla, la asociación Nuevo Futuro ha ayudado a más de 400 niños y jóvenes a desarrollarse y a labrarse un futuro digno.

Para más información: Comunicación Nuevo Futuro Sevilla
Jesús Herrera (625 87 27 80)